



Compte rendu de la Réunion (virtuelle) du Conseil d'Administration de la Société Française de Photobiologie

Le Mercredi 20 octobre 2021 à 10h00

Participants : Agathe ESPAGNE, Angela FALCIATORE, Emmanuel QUESTEL (Trésorier), Evelyne SAGE, François-Yves BOUGET, Henri-Pierre LASSALLE, Karine STEENKESTE, Marie ERARD, , Michel SLIWA, Patricia VICENDO (Secrétaire), Thierry DOUKI (Président)

1) Diana Kirilovsky a informé le président de sa volonté de se retirer du CA et du bureau de la société pour des motifs personnels. Des liens forts seront maintenus avec les membres de son équipe dont les thématiques sont importantes pour la société

2) La plus grande partie de la réunion a été consacrée à la possible organisation du congrès 2023 de la Société Européenne de photobiologie. Cette demande a été faite initialement à par Amparo Faustino, présidente de l'ESP, à Patricia Vicendo pour un évènement à Toulouse. Ceci ne semble pas réalisable pour diverses raisons. Cependant, et bien que le délai pour l'organisation soit assez court, le CA trouve important d'organiser ce congrès, ce serait une belle vitrine pour la photobiologie française. Le dernier congrès français de l'ESP était à Aix-les-Bains en 2005. Après discussion, une proposition se dégage pour une venue à Lyon, avec un comité d'organisation Lyonnais et Grenoblois. L'aide d'une société de prestation de services sera indispensable pour mener à bien le projet dans les temps. Les actions à prendre rapidement sont :

- Contacter la présidente de l'ESP pour lui faire part de notre proposition et récupérer des informations sur les congrès précédents afin de préparer un budget
- Contacter une société de prestation de service. Un premier choix sera la société Emergence avec qui nous travaillons pour les actions avec la société de Photodermatologie.
- Monter un comité local d'organisation
- Contacter des institutions lyonnaises susceptibles de nous aider dans la mise en place du projet (Lyon Métropole, Université Claude Bernard, etc.)

3) Nous avons également évoqué le colloque de Toulouse à venir. La participation de la SFPb reste limitée. Il faut encourager les équipes à participer. Pour cela, nous mettrons rapidement en place un système de bourse pour les étudiants SFPb.

Thierry Douki
Président de la SFPb

Patricia Vicendo
Secrétaire de la SFPb